



Intervention du Père Abbé Primat au cours de l'Eucharistie

Nous notons aujourd'hui qu'il n'y a plus beaucoup de foi en Occident. Je pense que ce n'est pas seulement un manque de foi, mais aussi un manque d'élan dans la volonté de se donner aux autres : on ne cherche qu'à se réaliser soi-même.

Nous n'avons plus la force de nous donner nous-mêmes aux autres et à Dieu. La seule voie pour nous réaliser pleinement est de nous donner nous-mêmes au Christ et aux autres.

Comme le dit saint Benoît, nous vivons avec Dieu, avec la véritable richesse, non seulement après la mort mais déjà en cette vie, et c'est bien notre plus grande vocation : Dieu nous comblera, c'est lui notre richesse e notre liberté. Dieu ne nous oublie pas, mais il veut nous libérer, et c'est en nous confiant à lui que nous sommes comblés de sa grâce.